



[¿SERÁ?]

Ministra marca registrada

A la vieja escuela de algunos políticos y siguiendo los pasos de Andrés Manuel López Obrador, para que **nadie le robe el sobrenombre**, la ministra Lenia Batres registró ante el Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial la marca *Ministra del Pueblo*. Para lo anterior, se ayudó de su secretario de estudio, César Villanueva Esquivel, quien quedó como su representante. ¿Acaso tendrá pensado lanzar *merchandising* con su eslogan o sólo quiere ser única y diferente? ¿Será?

No hubo sorpresas

La decisión ya estaba cantada desde diciembre pasado: el coordinador de los senadores sería Ricardo Anaya, lo cual se confirmó ayer... Parece que el único que creía que podría ser Marko Cortés era el mismo Marko, tanto que hasta se descartó, lo cual causó algunas sonrisas y expresiones que denotaban ternura: "mi vida", se escuchó decir. Por lo pronto, Anaya recibe una nueva oportunidad y, al parecer, busca consolidar su proyecto político. ¿Será?

Echarlo a suerte

¡Que la suerte nos acompañe!, y también la fuerza, ¡por que vaya que lo vamos a necesitar! En tiempos de la Cuarta Transformación las rifas son la máxima. ¿Acaso con el regreso de Donald Trump a la Casa Blanca, el T-MEC y el enfrentar al crimen organizado también se dejará al azar? ¿Será?

Entre Mañaneras te veas

¿A quién se le pregunta si los diputados morenistas se autoaprobaron gastar 2 millones de pesos para convertir unas instalaciones en desuso en un set de televisión para transmitir la *Legislativa del Pueblo*? Algunas voces dicen que la ocurrencia es sólo para satisfacer sus egos, sentirse mini AMLOS y emular su *Mañanera*. ¡Ojalá que no salgan con que también tienen otros datos! ¿Será?

Prenden alertas

En el gobierno capitalino, de Clara Brugada, se prendieron las alertas debido a que los niveles de agua en el Sistema Cutzamala descendieron; específicamente, se encuentra en alrededor del 63.7 por ciento, cifra inferior al promedio histórico de 75.5 por ciento en el que se suele colocar. Dicen que la Jefa de Gobierno de la CDMX instruyó ya a tomar medidas para evitar que, como ocurrió el año pasado, la ciudad vuelva a tener una crisis de escasez de agua que ocasionó múltiples problemáticas y, por supuesto, protestas. ¿Será?

Combate a la extorsión

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, buscó apoyo de la Semar, del almirante Pedro Morales, para reforzar la estrategia contra el delito de extorsión en aquella demarcación capitalina. De inicio, los marinos participarán en las mesas de seguridad que lleva a cabo la administración de la aliancista; además de que brindarán capacitaciones en diversos ámbitos para los funcionarios locales. ¿Será?